Erfahrungsbericht



Elektronikerin für Betriebstechnik

In meiner Ausbildung zum Elektroniker für Betriebstechnik hatte ich die Möglichkeit sowohl Grundtätigkeiten von Ausbildern, als auch bei spezifischeren Arbeiten zu helfen oder sie durchführen zu dürfen. Dazu zählen beispielsweise, im Fernwärmnetz Regler einzustellen, im Fernwirknetz bei Erneuerungen oder Veränderungen zu helfen, aber auch Zählerwechsel bei Kunden vor Ort.

Des Weiteren durfte ich im Laufe meiner Ausbildung an zahlreichen Ausbildungsprojekten mitarbeiten, wie z. B. das Umbauen eines Lagerraums in unseren neuen Azubiraum oder das Errichten einer Kugelbahn für ein Heidelberger Kunstprojekt.



Sabrina Jäger, Auszubildende, Elektronikerin